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1
景気対策、失業者救済対策として
の取り組みについて

①
町内の生活道路の補修、改善、側溝の蓋かけ等、又、町営
住宅の補修、改善等を重点施策として取り組むことは出来
ないか伺う。

2 住民の健康づくり施策について ①
予防、健診を拡充し、町民の健康と心を守るために保健師を
もっと増やすことは出来ないか。

3 自殺者対策への取り組みについて ①
借金や病気など自殺者が多くなっているが、本町での相談
窓口やセーフティネット貸付制度はどのようになっているか。

① 国道２２２号線バイパス工事について

② 木材製品需要促進について

③ 教育教材の充実について 教育長

④ 三股駅裏の開発について

① 人事異動について

② 組織機構について

① 町民支援及び対策機構について

② 遠足及び修学旅行の取り扱いについて 教育長

① 町内の産業の振興に真剣に取り組んでいるのか。

② 企業誘致の取り組みは現在どうなっているのか

③ 旭ヶ丘運動公園を地域振興の拠点にしては

④ その後、植木児童館の新設等について取り組まれているのか。

4 大久保義直 1 職員の人事異動について ① 職員異動の内容について 町長

1 都市計画について ①
農地の使用変更（宅地への地目変更）を町として強力に進め
るつもりはないか。
時代と共に都市の配置も変わってきている。

2 下水処理について ①
蓼池方面の下水処理計画があったはずだが、今どのような
方法で考えているのか

3 過疎対策について ①
餅原、田上方面の発展のため、道路の整備を行なう必要が
あるとおもうが。

3 山中　則夫 1 町長の政治姿勢について 町　長

原田　重治 町長

2 指宿　秋廣

1 国の補正予算の本町への影響について

町　長

町　長2 役場職員の意識高揚について

3 新型インフルエンザ対策について
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①
固定資産税、県町民税、国民健康保険税の２0年度の収納
率状況は。又過年度分の収納率等はどうなっているか。

②
滞納対策は充分に行なわれていると思うが、どのような
対策をとっているのか。

③
国民健康保険税が増加しているが、町民の負担は限度がき
ていると思われる。一般会計より繰入れし、税負担の軽減
をする考えはないか。

①
現在河川プールは、使用禁止となっているが、禁止になった
経緯について伺う

② 今後河川プールを再開する意志はないのか。

③ 新しい河川プールを建設する考えはないのか。

① クイマールバス、臨時運行について

② 投票のために有権者が利用する運賃の補助について

③ 地区座談会開催状況について

④ 啓発活動の取組みは

2 文化会館について ① 自主文化事業の取組みについて

3 小中学校について ① 小中学校の教育指導について

4 総合型地域スポーツクラブについて ① 組織運営と取り組みについて

① 現状と取り組みについて伺う。

② 再生利用計画はあるのか

③ 農業委員会との連携はあるのか

①
女性特有のがん検診の対象者について、それぞれ
（乳がん、子宮頚がん）の該当者は何名か

②
女性特有のがん検診推進事業における無料クーポン
券の早期配布について

③ 受診しやすい体制（休日・早朝・夜間）づくりについて

① 発達障害児の児童数は（各学校ごと）

②
補助教員と特別支援教育支援員との違いは
（それぞれの人数も含めて）

③ 特別支援教育支援員の拡充について

町長

教育長

町　長

2 沖水川の河川プールについて

町税の滞納対策等について

教育長

選挙管理
委員長

町長

健康管理対策における
がん検診の受診率向上について

1

財部　一男6
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町　長
教育長
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池田　克子8

学校教育における特別支援教育
について

2

重久　邦仁

農業振興について
（耕作放棄地の解消について）
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7

投票所の復活について
（選挙管理委員会の取り組みは）


